



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 378
19 de septiembre de 2018

35 carreras inician este semestre con un nuevo rediseño

Para el semestre 2018-2019 la Universidad Central del Ecuador iniciará con nuevas mallas curriculares de 35 carreras que atravesaron el rediseño. Los rediseños de estas carreras se enmarcan en las necesidades actuales de la sociedad y en el cumplimiento del Régimen Académico donde se propone cambiar la oferta académica de la Universidad Central.

Las direcciones de Aseguramiento de la Calidad y Académica, organizaron un taller dirigido a los docentes, sobre todo, a quienes dictarán las materias en los primeros semestres para que conozcan lo que implica un rediseño y puedan trasladar a sus alumnos.

Luis Cabrera, coordinador del taller de capacitación de implementación de los rediseños curriculares, explicó que se basaron en el eje de la interdisciplinariedad para que cada docente formule su planificación curricular en concordancia con todas las materias y de esta manera armonizar el contenido. Este trabajo de los docentes, basado en la planificación, debe estar orientado hacia un proyecto integrador de saberes.

En palabras de Cabrera, el objetivo es que la enseñanza-aprendizaje sea propuesta de manera integral, en forma de diálogo. Los rediseños curriculares toman en cuenta la docencia, la investigación y vinculación para generar resultados de aprendizaje.

Este proceso tiene como antecedente los rediseños de las 10 carreras que fueron aprobadas hace un año en la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación. **J.G.**

